

CONSENTIMIENTO CV

Doy mi consentimiento para que la empresa CRESTA INVERSIONES SL - ARENAL SL pueda facilitar mis datos de carácter personal, a departamentos, delegaciones, con la finalidad de encontrar un empleo.

En cumplimiento de lo previsto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos y Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico, le informamos que los datos personales de su curriculum vitae que voluntariamente facilita a través del presente formulario con la finalidad de ayudar a buscar empleo, pueden ser cedidos a empresas del grupo o afines .

Estos podrán ponerse en contacto con usted con el objeto de informarle sobre la materia y contenido que usted ha seleccionado. También podrán dirigirle comunicaciones relativas a otros servicios del centro que pudieran resultarle de interés, por correo electrónico o por cualquier otro medio. Usted tendrá derecho a revocar este consentimiento en cualquier momento. Información básica sobre protección de datos.

CONSENTIMIENTO INFORMADO

Nos preocupa tu privacidad, por tanto, te informamos que tus datos serán tratados de manera lícita, leal y transparente en relación con el interesado, su recogida será con fines determinados, explícitos y legítimos. No serán tratados ulteriormente de manera incompatible con dichos fines. Asimismo, procuraremos que éstas sean adecuados, pertinentes y limitados a lo que es necesario en relación con las finalidades para las que son tratadas.

Le informamos que sus datos serán tratados con secreto y confidencialidad por el Responsable del Tratamiento, y sólo serán utilizados con las finalidades expuestas.

En cumplimiento de lo establecido en los arts. .12 y 13 del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales ya la libre circulación de estos datos, le informamos que:

INFORMACIÓN A LOS USUARIOS DE LOS SERVICIOS

Responsable del tratamiento: CRESTA INVERSIONES SL - ARENAL SL Av. portal del Angel 38 3º2ª , 08002 Barcelona.

rrhh@gruparenal.com

Finalidades del tratamiento:

Poder seleccionar candidatos para posiciones dentro de nuestra empresa y su grupo de empresas afines, con la misma finalidad y análogo objeto social. Poder enviarle, próximas convocatorias o vacantes a cubrir dentro de sus peticiones, capacidades o preferencias.

Legitimación del tratamiento: Consentimiento e interés legítimo.

Base legal: Reglamento (UE) 2016/679 y Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales. Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico. Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, sobre protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar ya la propia imagen. Ley Orgánica 3/2007, de 22 de marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y hombre. Real Decreto-ley 6/2019, de 1 de marzo, de medidas urgentes para garantía de la igualdad de trato y de oportunidades entre mujeres y hombres en el empleo y la ocupación. Real Decreto 901/2020, 13 de octubre, por el que se regulan los planes de igualdad y su registro. Real Decreto 902/2020, de 13 de octubre, de igualdad retributiva entre mujeres y hombres.

Destinatarios: Los datos serán tratados con el secreto y confidencialidad debida.

Derechos: Tiene derecho a acceder, eliminar y rectificar los datos, a oponerse al tratamiento, a la limitación de la finalidad o la portabilidad.

Procedencia: El propio interesado, a través de formularios , Instagram , Facebook u otros medios similares o afines.

Permanencia: Sus datos serán almacenados 1 año. Se pueden conservar durante períodos más largos de tiempo siempre que se traten exclusivamente con fines estadísticos o de archivo, en este caso los datos se mantendrán bloqueadas procurando la disociación.

Derechos de los Usuarios: Cualquier persona tiene derecho a revocar su consentimiento inicial, solicitar el acceso a los datos personales que le conciernen, a solicitar su rectificación o supresión, a solicitar la limitación de su tratamiento, a oponerse a su tratamiento y / o el derecho a la portabilidad de los datos.

En todos los casos podrá ejercer sus derechos por correo electrónico: rrhh@gruparenal.com acompañado de documento de identidad, dirección de comunicación y claramente su petición.

Cualquier persona puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, estando los formularios disponibles en la web www.agpd.es en caso de considerar que sus derechos no han sido satisfechos.

Con su aceptación es informado de todo esto, y otorga al efecto su consentimiento a los fines explicitados, tal como exige el Reglamento General de Protección de Datos 2016/679.